



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

奉仕の心で未来を築こう



2009-2010年度
R.I.会長よりのメッセージ

第909回例会 2009年11月18日 No.881号

■ 会長時間



副会長 南條 泰

今日は会長が欠席なので副会長の時間です。
先日、中国からの留学生の話として聞きました。
大学で日本語を専攻した留学生が卒業後、中国にある全日空の支店に就職したそうです。

ある時、東京行きの荷物を名古屋に運ぶミスをしたそうです。その荷物の持ち主は全日空にとってとても大事なお客様でした。その社員は日本人の荷物の持ち主のところに謝罪に行った時そのお客は穏やかな態度で、気にすることは無い間違いは誰にでもあると逆に労をねぎらってくれたそうです。

人は立場が高くなればなるほど姿勢は低くなる、そういう人間が成功するのだと思ったそうです。

またあるとき、空港内で日本人の子供がペットボトルをもって走り回っていたので、どうしたのと聞くと、どのゴミ箱にペットボトルを捨てればいいのか分からないと言ったそうです。子供でもゴミの分別を知っている日本人には驚いたそうです。

人間の素養は行動一つ一つの細かいところに見え隠れするものであり、いくら素養が高いように飾っても最後には必ず露見するものではないでしょうか と言う話でした。気をつけましょう！

心ゆたかなロータリアンになるために私達はなにをすればよいのでしょうか。終わります。

今回の例会(11月25日)

会員卓話

竹末 園治 会員 山田 和弘 会員

次回の例会(12月2日)

年次総会

『次年度理事・役員選挙』

出席報告

(山田例会運営委員)

11月18(水)出席者

会員総数	44名
出席会員	33名
欠席会員	11名
ご来賓	0名
ご来客	3名
ゲスト	0名

来客者紹介

(高野親睦家族委員)

11月18(水)出席者

広島RC	1名
広島東南RC	1名
広島中央RC	1名

幹事報告(川中幹事)

■お知らせ

- ・12月30日(水)休会のご案内を配布しておりますので、ご確認下さい。
- ・ロータリーワールドが届いておりますので回覧致します。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894

【幹事】川中 敬三 【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/> 【FAX】082-221-4870

会 員 卓 話

『ロータリー財団月間に因んで』



ロータリー財団常任委員会
理事・委員長

石田 恒夫 会員

ロータリー財団は、2013年7月より「ロータリー財団 未来の夢計画」として新しい制度が実施されることになっていきます。

新しい制度は、来年度2010年～2011年の年度から3年間は、世界では100地区、その内日本は6地区がパイロット地区として実施します。

新しくなる制度とは、地区補助金が新しい地区補助金とグローバル補助金の二つに分かれることであります。

今までに地区補助金は財団本部の方針の枠に合ったものが条件でしたが、新しい地区補助金は比較的小額のマッチング・グラントや地区補助金、そして人道的でない奨学金などが地区の裁量に任されるようになることであります。

しかし地区の裁量に任されるということは地区の責任が重くなることを認識しなければなりません。

グローバル補助金は大型のマッチング・グラントや人道的で6つの重点分野を専攻する学生に限られた奨学金であります。グローバル補助金は従来どおり、財団本部と連携して行う補助金であります。

新しい制度に変わる理由としては、まずはプログラムの対象のニーズが段々変わってきて、構造的な変更が求められているのであります。

そして近年、マッチング・グラントのニーズが多く、財団本部の処理対応が難しくなっていますことでもあります。

今後新しい制度に対応するためには、まずは財団についての理解度を向上しなければなりません。次に地区裁量で運営するためには管理能力を向上しなければなりません。そしてグローバル補助金に対応するプログラムのネタ探しをする必要があります。

ロータリークラブの一員であることは、大きくは国際ロータリーの一員でもあります。

地域のニーズに応えることは大変大事なことでありますが、それと同時に世界の中で困っている人に対して、我々が何らかの貢献をすることも大事であります。

そのためには地域のためだけにお金を使うのではなく、もっと広い世界に目を向けて本当に困っている人たちのために、自分たちのお金を使っていく。

その手段としてロータリー財団のお金を使うことが大事なことはないかと思えます。

ロータリー財団に対するなお一層のご理解をお願いして卓話を終わります。

金 婚 式



深川泰平会員が金婚式を迎えられました。
おめでとうございます。



::::SMILE BOX

武田龍雄 会員

昨日、県内4信用金庫合同の第4回ビジネス・フェアが開催され、盛会に終えることができました。小川会員のいとやさんにも出展いただき、ありがとうございました。

石川清和 会員

ようやく「おじいちゃん」になりました。3500グラムの女の子でした。元気に育ってくれる様祈っています。

川中敬三 会員

先日11/7(土)に下の娘が結婚しました。幼少より日舞やハンドボールなどしていたので、自分でさっさと決めて段取りの良いことです。

川中敬三 会員

最近、余りゴルフをする機会がありませんでしたが、先日、愛媛カントリークラブで、朝4バーディー、2ボーギーの34、昼からも34かと思いましたが、さすがにそうはいかず39点の73で優勝しました。

ニコニコ箱当日計	14,000円
ニコニコ箱累計	401,000円